

## 市長への手紙

③

30代 女性

市では、平成3年度から紙と布類、また平成10年度からペットボトルの分別回収を始め、ごみの減量化・資源化を図っています。

昨年度の回収量は、紙類新聞・チラシ・雑誌・段ボール・ミックスペーパー) = 113kg、布類(洋服・タオル・毛布など) = 605kg、ペットボトル(清涼飲料水・しょう油・酒・酢のボトル) = 228kgとなっていました。

紙類の回収量は、年々増加しています。これは、新聞・雑誌などの分別が徹底され、いるほか、これまで可燃ごみに多く含まれ、焼却処理されていたミックスペーパーなど

娘とよく近くの公園に行きますが、公園の樹木が伸びすぎだと思います。特に桜の木は、夏ごろになると毛虫がつき、その下の滑り台などはおびただしい毛虫台などはおびただしくあります。消毒も行われていますが、高い木などはせません。消毒も行なっていませんが、定後に実施しないと効果がないと思います。

## 害虫発生の一報で速やかに対応

市民に喜ばれる公園管理に努めます

「市長からの回答」

公園の樹木のせん定につま

しては、樹木が繁茂して見通しの悪くなつた公園を重点的に、

毎年行っています。ご指摘の公

園についても、平成12年度に一

部せん定を行いましたが、今度は、残りの部分について実施する予定です。

また、害虫に対する消毒につ

いてですが、これまで定期的に年3回実施しておりましたが、環境問題等を考慮して、今年度から、実際に害虫が発生し公園

「市長への手紙」の専用は

がきは、市施設に設置してい

ますが、官製はがきや封書で受け付けています。

## 問 広報広聴課(内274)

(左から) 喜びの池田、加藤、石井、出村の各選手



**テコンドーで好成績**

**全日本ジュニア  
…選手権…**

5月5日、東京・新宿体育館で開催された第2回全日本ジュニアテコンドー選手権大会で、市内から参加した石井翔さん(小学4年重量級)、出村隆さん(高校ファイナ級)と池田芳範さん(小学4年軽量級)が見事優勝、加藤静心さん(小学4年軽量級)が準優勝を果たしました。

高額な料金を請求する  
税務職員をかたる…

最近「市役所の方から来ました」「5年ごとに宅地内の污水までの清掃を行なう義務がある」「特別に安くします」などと言つてするトラブルが発生しています。市では、宅地内の汚水までの清掃を行い、高額な料金を請求する点検や清掃を業者に依頼することはありません。また、法的な

悪質業者、不審電話にご用心

義務もありません。不審な点がありましたら、市役所へご連絡ください。

問 下水道業務課(内635)



今年も話題の特産品「いちごわいん」(右から)特選、シュワット、甘さ控えめタイプ

**特産「わいん」販売です**

**シユワットともどもお試しを**

今年も海老名の特産品「いちごわいん」と「シユワットVery」の販売がきょう15日から始まります。

これらは、市内農家から提供された取れたての良質イチゴを原料として製造しているものであります。甘めで口当たりが軽く、贈答用としても好評です。

「いちごわいん」は市内産イチゴ100%の甘口タイプ「特選」(720ml・1,500円)と甘さ控えめタイプ(同・1,250円)があります。「シユワットVery」は500ml・750円です。市内の酒店で扱っていますので、ぜひお試しください。

(柏ヶ谷在住・宮澤牧治)  
=広報モニタ

コミセン・文化センターの夏休み/えびな市民活動サポートセンターの臨時休館日

| コミセン            | 夏休み期間(8月)     |
|-----------------|---------------|
| 柏ヶ谷             | 14日(火)~16日(木) |
| 大谷              | 10日(金)~15日(水) |
| 中新田             | 13日(月)~15日(水) |
| 上今泉             | 13日(月)~15日(水) |
| 国分              | 13日(月)~16日(木) |
| 杉久保             | 12日(日)~16日(木) |
| 門沢橋             | 12日(日)~16日(木) |
| 本郷              | 13日(月)~16日(木) |
| 社家              | 13日(月)~17日(金) |
| 下今泉             | 13日(月)~18日(土) |
| 文化センター          |               |
| 勝瀬              | 13日(月)~16日(木) |
| 国分寺台            | 13日(月)~17日(金) |
| えびな市民活動サポートセンター | 11日(土)~15日(水) |

コミセンなどの夏休みの日程が左表のとおり決まりましたのでお知らせします。

問 市民活動課(内26)。

## ゴミゼロ社会へ⑥

## 資源分別回収(2)

市では、平成3年度から紙と布類、また平成10年度からペットボトルの分別回収を始め、ごみの減量化・資源化を図っています。

昨年度の回収量は、紙類新聞・チラシ・雑誌・段ボール・ミックスペーパー) = 113kg、布類(洋

服・タオル・毛布など) = 605kg、ペットボトル(清涼飲料水・しょう油・酒・酢のボトル) = 228kgとなっていました。

紙類の回収量は、年々増加しています。これは、新聞・雑誌などの分別が徹底されて

いるほか、これまで可燃ごみ

に多く含まれ、焼却処理され

ていたミックスペーパーなど

の分別回収が進んでいることが

あげられます。

ペットボトルは、利用量の急

増に伴い、昨年度に比べて20%

増加しています。布類について

は横ばいですが、金体的みて

「混ぜればごみ、分ければ資源」

の意識が浸透していると思われ

ます。

●リサイクルで変身

回収した紙・布類は紙問屋に

搬入した後、以下のような物に

再生・再利用されます。

○紙類

段ボール・段ボール・紙筒な

ど

新聞・チラシ・新聞・週刊誌

問 資源対策課(内544)

●出し方の注意

①ペットボトルは、中をきれいに洗つてください。キャップは素材が違うので必ず取り除いてください。

②紙類はひもでしっかりと束ねてください。束ねないと資源になりません。雨の日は、作業中に荷台からこぼれ落ちるなどして危険です。

③紙・布類は、ぬれると資源になります。雨の日は、ぬれないようにビニール袋に入れて出してください。

6月と言えば、1年のうちで最ものがやすい季節ではないだろうか。もえぎ色の若葉も緑を増してくましなつてきた。

ピカピカの1年生も登校に慣れ、ぎこちなかつた電車の乗り降りもだいぶ上手になつて、おどおどした様子も少なくなつた。新入社員のスーツ姿になりつある。苦労なく育つた時代の彼らが

思つたものである。

白に替わると、初夏だ!

幸せになるなど、6月が良い季節としてよ

く取りざたされるが、小生が青年のころには衣替えという、生活の

衣慣とも言える、極めて日本の習慣が大事に行われた。特にこの

月を境に、女学生の紺

セーラー服がガラツと

月が良い季節としてよ

く取りざたされるが、小生が青年のころには衣替えという、生活の

衣慣とも言える、極めて日本の習慣が大事に行われた。特にこの

月を境に、女学生の紺

セーラー服がガラツと